

les dièses
Chansons Françaises du monde



Im Rahmen der seit 1995 bestehenden Partnerschaft zwischen dem französischen Département de la Vienne und dem Land Steiermark führt die diesjährige Europatournee der Musik- und Chansons-Gruppe „Les Dièses“ nach Graz. Zusätzlich zu einer Aufführung für SchülerInnen des fächerübergreifenden Musik- und Französischunterrichts findet ein öffentliches Konzert im Grazer Orpheum statt.



KONZERT „LES DIÈSES“ Chansons Françaises du monde Dienstag, 28.2.2012 um 19:30 Uhr Grazer Orpheum

Orpheumgasse 8, 8020 Graz • Eintritt: € 12.–
Karten an der Abendkasse Orpheum

Das **Land Steiermark** und der **Landesschulrat für Steiermark** unterstützen dieses Konzert und laden **anschließend zu einem kleinen Buffet** ein.

Bitte um **Online-Anmeldung** bzw. E-Mail an fa1e@stmk.gv.at bis 27.2.2012.



Die Gruppe „**Les Dièses**“ vereint in ihrer Musik verschiedene musikalische Traditionen: Chanson, Rock, Folk und Jazz mit keltischen, slawischen und andalusischen Akzenten. „Les Dièses“ feierten Erfolge bei Tourneen in Europa, Kuba und den USA.

- **Didier DUBREUIL**: Text, Gesang, Gitarre, Percussion
- **Zito BARRETT**: Komponist, Violine, Mandoline
- **Anicet DEBIEN**
- **Olivier GICQUEL**
- **Mathieu ORAIN**

Mehr unter
www.lesdièses.com, oder
direkt bei den Youtube-Hörproben und dann beim
Live-Konzert im Grazer Orpheum!



Institut Culturel Franco-Autrichien

Si la France est trop loin, venez chez nous!



Das Land
Steiermark

→ Europa und Außenbeziehungen